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C O M U N E  D I  I S C H I A 
 

ORIGINALE VERBALE DI DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 
 

N.      27 del 16/09/2005 
 

OGGETTO: 
 QUESTIONI PRELIMINARI. APPROVAZIONE VERBALI SEDUTA DEL 18, 30 E 31 
MAGGIO 2005, 6, 7, 27 E 28 GIUGNO 2005 E 11 E 15 LUGLIO 2005. 
  

L'anno duemilacinque   il giorno sedici del  mese di settembre       alle ore 10,00 nel 
salone consiliare della Casa Comunale, previo recapito di appositi inviti, si è riunito il 
Consiglio Comunale in sessione .  
 

CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI 
BRANDI GIUSEPPE                                   X      
SORRENTINO GIOVANNI                               X      
FERRANDINO PAOLO                                  X      
MANFREDI ROMEO                                    X      
PIRICELLI ANTONIO                                 X      
BALESTRIERI PASQUALE                                      X 
SCOTTI GENNARO                                    X      
MOLLO LUIGI                                       X      
BERNARDO CARMINE                                  X      
MONTAGNA LUCA                                     X      
DI MEGLIO BIAGIO                                  X      
TELESE LUIGI                                              X 
FARESE NICOLA                                             X 
PILATO RAFFAELE                                   X      
IANNOTTA SANDRO                                   X      
DI VAIA DOMENICO                                  X      
FERRANDINO VINCENZO                               X      
BOCCANFUSO LUIGI                                          X 
FERRANDINO CHRISTIAN                              X      
MESSINA MICHELANGELO                              X      
TRANI FRANCESCO                                   X      
 

  
 
            Totale presenti 17 Totali assenti 04 
 

 
 
Assume la presidenza della riunione il Presidente sig.Giovanni Sorrentino. Assiste il 
Segretario Generale dr.Giovanni Amodio. Il Presidente fatto constatare che i consiglieri  
presenti sono in numero legale per validamente deliberare, informa il civico consesso che 
con propria nota  n.183 del 14 settembre 2005, su richiesta di alcuni consiglieri comunali 
ha invitato il Presidente della Commissione per la prosecuzione della gestione del dissesto 
a partecipare alla seduta consiliare al fine di relazionare sullo stato dei lavori della 
Commissione. Il Presidente della Commissione con nota n.82 del 15 settembre 2005 
comunica che non può prendere parte ai lavori consiliari in quanto è impegnato in un 
processo penale presso il Tribunale di Napoli in qualità di componente della giuria 
popolare, pertanto allega alla suddetta nota una breve relazione di cui viene data lettura, 
atti che vengono allegati al presente verbale. 



C00027 

 
Il consigliere Carmine Bernardo comunica al Consiglio di aver presentato, alla Procura 
della Repubblica di Napoli, denuncia per abuso di ufficio nei confronti del Presidente del 
Consiglio, circa il suo comportamento nelle precedenti sedute consiliari, ed in particolare 
sull’audizione del Presidente della Società Ischiambiente. 
 
Si dà atto che alle ore 10,10 entrano i consiglieri Pasquale Balestrieri e Luigi Telese. 
Presenti N.19 
Assenti N.2 
 
Il consigliere Domenico Di Vaia dichiara che in una precedente seduta consiliare, aveva 
fatto presente  che i bagni pubblici  situati presso le pinete comunali erano chiusi, in 
quanto non funzionanti ed, inoltre, sul territorio del comune vi erano dei pini secchi che 
rappresentavano un pericolo per l’incolumità pubblica. Chiede, pertanto, al Sindaco se 
sono stati presi i dovuti provvedimenti. 
 
Il consigliere Vincenzo Ferrandino ad integrazione, dell’intervento del consigliere Di 
Vaia afferma che anche i bagni della pineta degli atleti non sono funzionanti. 
 
Il consigliere Gennaro Scotti dichiara che molti problemi sono stati già risolti e per altri  
si sta provvedendo in tal senso. 
 
Il consigliere Biagio Di Meglio afferma che nel precedente consiglio alla sua richiesta se 
vi erano atti in merito alle dimissioni dell’Assessore Davide Conte, il Sindaco aveva 
dichiarato che agli atti non vi era nulla, invece ha appreso che era stata depositata, a 
quella data, una lettera di autosospensione da parte dell’Assessore. A seguito di ciò 
formula al Sindaco le seguenti interrogazioni: 

1) A seguito della lettera di Davide Conte cosa ha fatto il Sindaco? 
2) L’assessorato, già detenuto dal Conte, è scoperto? 
3) E’ stata invia copia della lettera del Conte al Prefetto? 

Dichiara, infine, che a suo parere, la lettera del sig. Davide Conte deve essere trasmessa 
al Prefetto, non solo per la comunicazione di autosospensione, ma anche per il contenuto 
della lettera stessa. 
 
Si dà atto che alle ore 10,25 entra il consigliere Luigi Boccanfuso. 
Presenti N.20 
Assenti N.1 
 
Il Sindaco precisa che l’ultimo consiglio comunale si è svolto il 5 agosto,  mentre la lettera 
del sig.Davide Conte è stata acquisita al protocollo dello Staff del Sindaco in data 9 agosto 
per cui, in quella data non vi era nulla agli atti. Per quanto riguarda la trasmissione della 
lettera in questione al Prefetto, non ne vede i presupposti. Infine ribadisce che il Conte, 
con la lettera di autosospensione, ha dimostrato sensibilità in quanto, dovendosi trattare 
dell’argomento inerente il “Piano Tabelle” ed essendovi aziende, interessate alla 
questione, collegabili alla propria famiglia, ha ritenuto farsi da parte per un breve periodo. 
 
Il consigliere Luigi Telese consegna al Segretario due interrogazioni, che vengono 
allegate al presente verbale,chiedendone  risposta scritta. 
 
Il Presidente invita l’assemblea ad approvare il punto 1) all’o.d.g. relativo all’approvazione 
dei verbali delle sedute precedenti. Fa presente che durante la stesura degli atti, sono stati 



C00027 

riscontrati alcuni errori materiali, inoltre il consigliere Carmine Bernardo,  ha rilevato alcune 
imprecisioni sul verbale n.23 del 15 luglio 2005. L’argomento, risulta approvato 
all’unanimità dai venti consiglieri presenti e votanti, con le modifiche e/o integrazioni 
apportate, con esito proclamato dallo stesso Presidente. 
 
 Pertanto, 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

SENTITO il Presidente il quale ha dichiarato che sono stati riscontrati alcuni errori 
materiali durante la verbalizzazione di alcuni verbali e precisamente sul: 
verbale n. 11 del 31 maggio 2005 pag. 9  rigo 27:””………..€.1.500……”” da rettificare 
in:””……….€. 1.500.000,00……..””. 
verbale n. 11 del 31 maggio 2005 pag. 9  rigo 30:””………..€.1.500,00……”” da rettificare 
in:””……….€. 1.500.000,00……..””. 
verbale n. 11 del 31 maggio 2005 pag. 9  rigo 32:””………..€.3.000,00……”” da rettificare 
in:””……….€. 3.000.000,00……..””. 
verbale n. 11 del 31 maggio 2005 pag. 10  rigo 3:””……….1.500,00 a € 2.500,00……”” da 
rettificare in:””………1.500.000 a € 2.500.000,00……..””. 
verbale n. 12 del 6 giugno 2005 pag. 12: “”……… Il Presidente proclama l’esito della 
votazione dichiarando respinto l’emendamento n. 7 ………..”” da rettificare in:”” “”……… Il 
Presidente proclama l’esito della votazione dichiarando accolto l’emendamento n. 7 
………..”” 
verbale n. 12 del 6 giugno 2005 pag. 14: “”……… Il Presidente proclama l’esito della 
votazione dichiarando respinto l’emendamento n. 6 ………..”” da rettificare in:”” “”……… Il 
Presidente proclama l’esito della votazione dichiarando accolto l’emendamento n. 6 
………..”” 
verbale n. 13 del 7 giugno 2005 pag. 4: “”……… Il Presidente dichiara l’esito della 
votazione………..”” da rettificare in:”” “”……… Il Presidente proclama l’esito della 
votazione dichiarando respinta la proposta Telese………..”” 
verbale n. 13 del 7 giugno 2005 pag. 5: aggiungere a fine pagina dopo:””Voti favorevoli 
11”” :”” Il Presidente proclama l’esito della votazione dichiarando accolta la proposta della 
maggioranza………..”” 
verbale n. 13 del 7 giugno 2005 pag. 13  aggiungere dopo l’ultimo rigo :””DATO  atto che 
gli emendamenti n. 6 e n. 7 presentati dal consigliere Vincenzo Ferrandino, ed allegati alla 
presente delibera, risultano approvati.”” 
 PRESO atto della richiesta di rettifica formulata dal consigliere comunale Carmine 
Bernardo relativamente al verbale n.23 del 15 luglio 2005 e precisamente a pagina 2,al 5° 
capoverso, rigo n.19 “intervento del Presidente della Società Ischia Ambiente, si legga al 
posto di “Sergio Unagaro” “Crescenzo Ungaro”; sempre a pagina n.2, 6° capoverso, rigo 
n.32, inserire al “dopo il Presidente” e prima di “ringrazia il Presidente di Ischia Ambiente 
del suo intervento” nonostante la richiesta dei consiglieri di minoranza di porre alcune 
domande al Presidente della Società Ischia Ambiente ringrazia lo stesso ing.Ungano, 
congedandolo e invitandolo ad abbandonare l’aula, impedendo di fatto ai consiglieri di 
minoranza di ottenere alcuni chiarimenti”  
 VISTO il parere espresso ai sensi dell’art.49 del D.L.vo 18.08.2000, N.267; 

AD unanimità di voti resi nelle forme di legge dai venti consiglieri presenti in aula; 
 

D E L I B E R A  
 
1. dare per letti ed approvare i verbali delle sedute consiliari: n.11 del 31 maggio 2005, 
n.12 del 6 giugno 2005, n.13 del 7 giugno 2005 e n.23 del 15 luglio 2005 con le seguenti 
modifiche: 
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- Verbale n. 11 del 31 maggio 2005 pag. 9  rigo 27:””………..€.1.500……”” da 
rettificare in:””……….€. 1.500.000,00……..””. 
- Verbale n. 11 del 31 maggio 2005 pag. 9  rigo 30:””………..€.1.500,00……”” da 
rettificare in:””……….€. 1.500.000,00……..””. 
- Verbale n. 11 del 31 maggio 2005 pag. 9  rigo 32:””………..€.3.000,00……”” da 
rettificare in:””……….€. 3.000.000,00……..””. 
- Verbale n. 11 del 31 maggio 2005 pag. 10  rigo 3:””……….1.500,00 a € 
2.500,00……”” da rettificare in:””………1.500.000 a € 2.500.000,00……..””. 
- Verbale n. 12 del 6 giugno 2005 pag. 12: “”……… Il Presidente proclama l’esito 
della votazione dichiarando respinto l’emendamento n. 7 ………..”” da rettificare in:”” 
“”……… Il Presidente proclama l’esito della votazione dichiarando accolto l’emendamento 
n. 7 ………..”” 
- Verbale n. 12 del 6 giugno 2005 pag. 14: “”……… Il Presidente proclama l’esito 
della votazione dichiarando respinto l’emendamento n. 6 ………..”” da rettificare in:”” 
“”……… Il Presidente proclama l’esito della votazione dichiarando accolto l’emendamento 
n. 6 ………..”” 
- Verbale n. 13 del 7 giugno 2005 pag. 4: “”……… Il Presidente dichiara l’esito della 
votazione………..”” da rettificare in:”” “”……… Il Presidente proclama l’esito della 
votazione dichiarando respinta la proposta Telese………..”” 
- Verbale n. 13 del 7 giugno 2005 pag. 5: aggiungere a fine pagina dopo:””Voti 
favorevoli 11”” :”” Il Presidente proclama l’esito della votazione dichiarando accolta la 
proposta della maggioranza………..”” 
- Verbale n. 13 del 7 giugno 2005 pag. 13  aggiungere dopo l’ultimo rigo :””DATO  
atto che gli emendamenti n. 6 e n. 7 presentati dal consigliere Vincenzo Ferrandino, ed 
allegati alla presente delibera, risultano approvati.”” 
- Verbale n.23 del 15 luglio 2003 pag.22,al 5° capoverso, rigo n.19 “intervento del 
Presidente della Società Ischia Ambiente, si legga al posto di “Sergio Unagaro” 
“Crescenzo Ungaro”; sempre a pagina n.2, 6° capoverso, rigo n.32, inserire al posto di 
“ringrazio il Presidente di Ischia Ambiente per il suo intervento” inserire “dopo il 
Presidente” “nonostante la richiesta dei consiglieri di minoranza di porre alcune domande 
al Presidente della Società Ischia Ambiente ringrazia lo stesso ing.Ungano per il proprio 
intervento, congedandolo e invitandolo ad abbandonare l’aula, impedendo di fatto ai 
consiglieri di minoranza di ottenere alcuni chiarimenti”; 
2. allegare alla presente il prospetto del parere espresso ai sensi dell’art.49 del D.L.vo 
18.08.2000, n.267. 
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Del che il presente verbale, che, letto e confermato viene sottoscritto come all’originale. 
 
 

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE 
  

 SORRENTINO GIOVANNI  AMODIO GIOVANNI 
  

 
 
 
 
Si attesta che la presente deliberazioni viene pubblicata all’Albo Pretorio per quindici giorni 
consecutivi dal  
 
       IL MESSO COMUNALE                                              IL SEGRETARIO GENERALE 
                                                                 AMODIO GIOVANNI  
 
 
 
 
 
 
ESECUTIVITA’  
 
 
La presente deliberazione, trascorsi 10 gg. dalla data di pubblicazione, è divenuta esecutiva il  
 

IL SEGRETARIO GENERALE 
 AMODIO GIOVANNI 
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